

á la que todo el vecindario confiere su más omnívora confianza, para que ejerza una alta dirección en la gestión financiera del municipio, aceptará en definitiva el cargo. Creemos, pues, que persistirán en la idea de que continúe figurando el nombre del Sr. Güemes en la próxima elección. Se guarda siempre indeleble, el recuerdo de los eminentes servicios que prestó este señor en época de gravísimas dificultades, resueltas de una manera completamente satisfactoria, y creemos nosotros que el cuerpo electoral debe dar una prueba de consideración y respeto al Sr. D. Luis Diez de Güemes, que entre otros méritos, posee en alto grado la virtud del amor al trabajo, siempre en armonía con sus sentimientos de patriotismo.

COMENTARIOS.

Pues se murió en Santiago el veterano poeta gallego D. Ramón Segade Campoamor, y los periódicos de Lisboa, noticiosos de tal desgracia, dedican sendos artículos necrológicos al ilustre autor de *Los pequeños poemas*.

Y como este no ha muerto, el *Correo da Manha* ha incurrido, con muy buen deseo en plancha igual á las que suelen hacer por aquí ciertos elementos.

Planchas monumentales.

Que pudieran servir para los nuevos cruceros de la Armada.

Algo decaídos se muestran los genuinos representantes del pueblo, en vista de lo bien que ha sido recibida por el vecindario la candidatura publicada por nosotros.

Como era de suponer, la candidatura merece simpatías á los electores imparciales y á cuantos entienden, como debe ser entendida, la manera de constituir el municipio.

Desde ayer, las sesiones del Congreso duran seis horas.

Si es bien empleado, que si puede serlo, no es mucho tiempo de discusión.

Pero será mucho si se gasta en dimes y dirites.

Como es mucho, y á veces excesivo, el tiempo que nos hacen perder las salidas de tono republicanas.

Leemos en *La Voz*: «Numerosa concurrencia asistió ayer á la reunión del partido republicano.

«Regular concurrencia asistió ayer al partido anunciado...»

El colmo de la comensurabilidad.

Y del afán de darse tpo.

Suponen que la concurrencia al partido de pelota fué solo regular, mientras fué numerosa la concurrencia al antiguo almacén de coches de la Avenida.

NOTICIAS.

Diputación provincial.

A las doce de la mañana, después de oír misa en la iglesia de Santa María según costumbre, reanudó sus sesiones del actual período semestral la Diputación.

Presidió el Sr. Urueta, y aprobada el acta de la anterior, lo fué también la Memoria que de sus actos durante el tiempo de sus funciones, presentó la comisión provincial.

Se acordó que el diputado D. Anacleto Romero ocupó la vacante producida por la muerte del Sr. Jamar, en las comisiones de Fomento y Hacienda; y que el Sr. Inciarte entre á formar parte de la comisión de Hacienda municipal.

Dijo cuenta de los asuntos (47) que han de ser examinados y resueltos por la Corporación, y se hizo su distribución entre las diferentes comisiones á que corresponden.

La sesión de hoy, se celebrará á las siete de la tarde.

Ha sido nombrado presidente de la comisión de Códigos de Ultramar el Sr. Figueroa, que desde su separación del partido zorrillista, se hallaba retirado de la vida pública.

Parece que no se hará esperar la resolución de un asunto que envuelve un alto interés de gobierno para la isla de Cuba, cual es el de declarar *valores del Estado*, sobre los cuales podrá hacer préstamos el Banco de España con arreglo al artículo 8.^o de sus estatutos, los billetes hipotecarios de la isla de Cuba de la emisión de 1886, que tienen la ga-

rancia absoluta y directa de la nación, segun se ve en el texto de los títulos expedidos con arreglo al decreto de 10 de Mayo y á las leyes que lo autorizaron, habiéndose consultado antes para la resolución á la Intervención general y al Consejo de Estado en pleno.

Medida que no ha podido ampliarse á los billetes de la emisión de 1880, los que no podrán ser pignorados por el Banco, porque subsidiariamente tienen la garantía de la nación.

El dia 27 de Marzo, segun noticias recibidas ayer, falleció en la Habana el Sr. D. Hilario Mayor, hermano de nuestros estimados amigos D. José y D. Juan, á los cuales y á su distinguida familia damos sincero pésame y deseamos resignación para sobrelevar tal desgracia.

Ayer fué detenido un sujeto carpintero de oficio, que hace algún tiempo robó en una bodega de la calle de San Martín varias herramientas, algunas de las cuales han sido recuperadas.

En el sitio llamado La bañera, del río Bidasoa, término de Irún, fué ayer encontrado el cadáver de un hombre, que al parecer murió ahogado.

El infeliz se llamaba José Joaquín Berasqui.

En el cuarto de socorro fueron curados ayer un operario de las obras de la Zurriola, el cual sufrió algunos golpes por causa de la caída de unas piedras, y un individuo que en rió con otro en la calle del 31 de Agosto recibió una herida leve en la ceja derecha.

D. Juan L. Beaus, médico del establecimiento penal de las Baleares.

Certifico: Haber usado en la enfermería de mi cargo la Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa en todas aquellas enfermedades cuya causa depende de una anemia general ó una diatesis especial, en particular la tuberculosis y escrofulismo, habiendo obtenido magníficos resultados.

Y para que conste libro el presente en Palma de Mallorca á 22 de Junio de 1886.—Dr. Juan L. Beaus.

ALCANCE DE MADRID

24—(7 tarde).

Palos de ciego.
Está visto: los liberales no pueden intentar reforma alguna sin que le salgan al paso los conservadores calificandola de excesiva; los reformistas de poco práctica; los republicanos de perfectamente anodina.

Un ejemplo reciente lo domuestra. Póñese á debate el Jurado y combátelo fieramente conservadores como el Sr. Isasa ayer y antes el Sr. Domínguez. Léense las reformas militares y saltan al punto *La Epoca*, *El Estadista*, *El Residem*, *El Liberal* y *El Progreso* diciendo los priueros que al trastocar todos los organismos militares nada se funda; como si la nueva ley constitutiva del ejército no crease una perfecta y armónica organización de la fuerza pública, suprema garantía de la patria y escudo firmísimo del derecho y de las leyes.

Convengamos en que la oposición de los partidos no se distingue al presente por aquel severo juicio crítico que otros tiempos imprimía y convengamos asimismo en que por tales artes ninguna escuela política podría afirmar sus principios en el poder, ni ganar ante la conciencia de los pueblos los lauros que persigue.

Concejales.

Han surgido á última hora nuevas combinaciones para concejales que no sé qué resultado darán.

El Círculo mercantil que luchó entre el retramiento ó acudir á las urnas, presenta una candidatura completa que es digna representación de la Banca, el Comercio, la Industria y la Propiedad. Pero como los partidos por su parte han procurado á última hora elegir nombres nuevos huyendo de la reelección, que ha perdido mucho terreno, va á resultar al fin, que los candidatos de clase se encontrarán en la lucha con sus amigos y quizá triunfen los que llamándose políticos independientes espigan votos en uno y en otro campo.

No es este el medio de moralizar las masas electorales, ni de ensalzar el principio del sufragio; pero así van las cosas y es difícil que mejoren mientras las sondas no lleguen al corazón.

Habrá paz.

El incidente ocurrido en la frontera Alemania a propósito del inspector de ferrocarriles detenido en Alsacia, ha entrado en vías

de arreglo. Creyóse en un principio que era este un ardido de Bismarck para provocar una ruptura con Francia, pero luego se ha visto que los agentes del Emperador procedieron correcamente y lo mismo Mr. Goblet que M. Flourens han estimado de acuerdo con el representante de Alemania en París que la cuestión debía reducirse á un simple cambio de notas en el terreno confidencial y amistoso.

La prensa de París, que en el primer momento se mostró audaz y agresiva ha templado su lengua y *Le Temps*, *La France* *Le Journal des Debats*, hablan hoy con moderación. Este es un buen síntoma que imitan también los periódicos alemanes segun nos advierte el telégrafo.

La reina Isabel.

Los diarios de aquí han dicho que S. M. la Reina Isabel pensaba este año tomar baños en el extranjero; la noticia es inexacta. Doña Isabel irá á París donde pasará hasta Junio, en cuya época quizás vaya á hacer una expedición cuyo término será Oñati y Cestona, los dos pueblos predilectos de Doña Isabel II.

La Reina Cristina hará la jornada de Aranjuez y de la Granja; irá después á Zaragoza y luego á San Sebastián y Bilbao.

Esto por lo menos se asegura en los círculos palatinos.

EL CORRESPONSAL.

TELEGRAMAS.

SERVICIO PARTICULAR DE EL ECO.

Madrid 26—12'30 m.

En el Senado han quedado elegidas esta tarde las comisiones que han de informar acerca del contrato con la Transatlántica y de las reformas de Guerra.

En el Congreso, ha pronunciado el señor Pidal un tremendo discurso contra el Jurado.

El jueves sale para París S. M. la Reina doña Isabel.

Los duques de Montpensier, saldrán el viernes.

Los infantes doña Eulalia y D. Antonio, saldrán el domingo para Londres, donde representarán á la Corte de España en el cincuentenario de la subida al trono de la reina Victoria.

EL CORRESPONSAL.

BOLSA DE MADRID

(Telegramas de nuestro corresponsal).

5 tarde.

COTIZACION OFICIAL DEL DIA DE AYER

4 p ^g interior..	64'5
4 p ^g exterior..	65'55
4 p ^g amortizable..	79'80
B. H. de Cuba: omisión del 80.	97'75
Id. id. del 86.	95'05
Acciones del Banco España.	395'50

Cambios.

Londres á 90 días fecha.—4'05

París á 8 díp.—4'94

Berlín.—3'99

ANTICUOS PREFERENTES.

AL COMERCIO.

Se pone en conocimiento de los señores comerciantes de frutos coloniales de esta ciudad, que tengan necesidad de mandar géneros á cualquier punto de Navarra, que en lo sucesivo, podrían entenderse con Gregorio Agesta, Camino 4, almacén de vinos, quien tiene al efecto un carro que sale todas las semanas, y conducirá los encargos al punto de su destino, á precios convencionales.

Colocación.

La deseo un joven acostumbrado á toda clase de rutina d'un escritorio. Informarán en esta administracion.



Sastrería de la Perla Vascongada,
HERNANI 2 Y ANDIA, 9 Y 11.

Se ha recibido un inmenso surtido de paños para la presente estación de las mejores fábricas del reino y extranjero.

Se confeccionan toda clase de prendas para caballero, lo mismo que para niños con pronitudo y escrito, para lo cual a demás de nuestro antiguo cortador tenemos al frente al muy conocido en esta ciudad MR. ARTURO DENIEL, quien también se dedica al corte de abrigos de señora.

Servicio de coches fúnebres.

de

MATEO ANADON

CALLE VERGARA, NÚMERO 5,

Habiendo quedado libre el Sr. Anadon de los servicios á que estaba obligado con el Excmo. Ayuntamiento, tiene el honor de anunciar al público la siguiente tarifa:

Pesetas.

Coche de gloria al que pida á disposición del dueño ó encargado que vaya al aviso.

Coches de acompañamiento, cada uno..... 10

2.^a clase. 13

Coches de acompañamiento, cada uno. 7'50

3.^a clase. 5

Coches de 4.^a clase para conducción de restos mortales, por cada caja. 4

Coche de acompañamiento. 5



DOÑA CLEMENTINA CAMIO

VIUDA DE D. FRANCISCO AMIAMA
HA FALLECIDO

Sus hijos, hijos políticos, nietos, bisnietos, hermana, hermanas políticas, sobrinos, primos y demás interesados.

Suplican á sus numerosos amigos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir á los funerales que en su sofrimiento se celebrarán hoy martes á las nueve y media de la mañana, en la parroquia de Santa María.

El duelo se recibe y despide en la Iglesia.
No se reparten esquelas.

16, GARIBAY.-LIBRAIRIE CENTRALE.-GARIBAY-61

PAPETERIE.

UNE LUNE DE MIEL A MONTE CARLO,
por Belot.

LA VIDA EN MADRID EN 1886.—E. Se-
pulveda.

LEON ALDAO.—P. Montejo.

LE MARIAGE D'OSETTE.—A. Matthey.

JEAN COUPE-EN-DEUX.—F. Boisgobey.

LA PREMIERE PASSION.—Tyssandier.

SELLOS DE CAUCHUC.
de primera fabricación.

LIBROS RAYADOS
para el comercio.

ART